

PARTICIPATION À L'ACTION « DES BLOUSES POUR LE CHAL »

Belle initiative du Club Inner Wheel Annemasse-Léman : l'achat de **2 000 mètres de tissus coton** (valeur 10'536 €) pour fabriquer des surblouses réutilisables afin d'équiper le personnel du Centre Hospitalier Annemasse Léman. La confection étant assurée en interne et par des bénévoles.

5 Clubs s'associent pour aider au financencement

Sollicité par la Présidente, nous avons contacté et obtenu une participation des Clubs Amis Voisins de Saint-Julien, Thonon Genevois International, Bonneville/La Roche et Annemasse Genevois.

Rotary Annemasse

